



Drucksachen-Nr.

0824/2014-2020

Datum:

05.12.2014

**An den Bezirksbürgermeister
Herrn Hans-Jürgen Franz
als Vorsitzendem der
Bezirksvertretung Mitte**

Antrag

Aufnahme in die Tagesordnung

Gremium	Sitzung am	Beratung
Bezirksvertretung Mitte	15.01.2015	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Bäume an der Skateranlage auf dem Kesselbrink

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob durch einen Austausch der Bäume oder durch eine Änderung der Baumstandorte die Nutzung der Skateranlage auf dem Kesselbrink auch im Herbst ohne Beeinträchtigungen zu ermöglichen ist.

Die Prüfung möglicher Änderungen der Platzgestaltung soll in Abstimmung mit dem Wettbewerbssieger sowie dem Verein TSVE 1860 erfolgen.

Die Ergebnisse der Prüfung sind der Bezirksvertretung und dem StEA zeitnah vorzustellen.

Begründung:

Die Skateranlage auf dem Kesselbrink ist europaweit die größte innerstädtische Anlage dieser Art und wird deshalb von vielen Menschen gern genutzt. Es kann nicht sein, dass durch Verschmutzungen, die die umliegenden Bäume hervorrufen, die Nutzbarkeit im Herbst deutlich eingeschränkt wird.

Unterschrift:

Gez.

Heike Mertelsmann